

Store in a cool, dry place. Use only if safety seal is intact. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact. Il est possible que le contenu ne puisse pas remplir le paquet afin de tenir compte de l'espace requis pour l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Recommended Use: Helps to promote healthy glucose metabolism. Provides antioxidants.

Recommended Dose: Adults: Take 1 capsule daily with a meal or as directed by a healthcare practitioner.

Usage recommandé : Favorise un sain métabolisme du glucose. Fournit des antioxydants.

Dose recommandée : Adultes : Prendre 1 capsule par jour avec un repas ou selon l'avis d'un professionnel de la santé.

Pure Encapsulations, LLC
Richmond Hill, ON L4S 0J7
pureencapsulations.ca

AL66C v5



Alpha Lipoic Acid 600 mg

NPN 80074242

Gluten-Free, Non-GMO & Hypoallergenic
Sans Gluten, Sans OGM et Hypoallergénique

60 CAPSULES

Medicinal Ingredients (per capsule):

DL-Alpha-Lipoic Acid 600 mg

Ingrédients médicinaux (par capsule) :

Acide DL-alpha-lipoïque 600 mg

Non-Medicinal Ingredients: Vegetarian capsule (hypromellose, water), ascorbyl palmitate, hypoallergenic plant cellulose.

Ingrédients non médicinaux : Capsule végétarienne (hypromellose, eau), palmitate d'ascorbyle, cellulose de plante hypoallergénique.

Risk Information: Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, or have diabetes. Stop use and consult a healthcare practitioner if you experience sweating, paleness, chills, headache, dizziness or confusion. **Keep out of the reach of children.**

Mention des risques : Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte, allaitez, ou si vous souffrez de diabète. Cesser l'utilisation et consultez un professionnel de la santé si vous développez des symptômes tels que de la transpiration, de la pâleur, des frissons, des maux de tête, des étourdissements ou de la confusion. **Garder hors de la portée des enfants.**



Certified Gluten-Free by the Gluten-Free Certification Organization
Certifié Sans Gluten par le sans gluten Organisme de certification
www.gluten.org